

Culture COM : « Zadig & Voltaire ». La marque de prêt-à-porter s'est imposée en une dizaine d'année. Mais d'où lui vient son nom ?

09-06-2017

avec

- Zadig & Voltaire est une marque française de prêt-à-porter, créée en 1996 par Thierry Gillier, petit-fils d'André Gillier, le co-fondateur de la société Lacoste.

-

Le nom de la marque s'est d'abord limité à Zadig, en hommage au roman de Voltaire, "Zadig ou la destinée".

-

Par son courage et ce qu'on appellerait aujourd'hui sa résilience, le héros du conte philosophique a en effet beaucoup marqué le créateur.

-

Mais dès 1997 Thierry Gillier s'associe à sa compagne Amélie : Zadig devient Zadig & Voltaire.

-

Le choix du nom traduirait le désir de donner une dimension philosophique aux vêtements.

